

Ressort: Lokales

Amok-Prozess von Memmingen: Schüler zu viereinhalb Jahren Jugendhaft verurteilt

Memmingen, 20.02.2013, 13:32 Uhr

GDN - Das Landgericht Memmingen hat am Mittwoch einen Jugendlichen wegen eines versuchten Amoklaufes zu einer Jugendstrafe von viereinhalb Jahren verurteilt. Ein Justizsprecher teilte mit, dass der Richter den mutmaßlichen Täter unter anderem wegen versuchten Totschlags in vier Fällen für schuldig befand.

Der 15-Jährige hatte im Mai 2012 mit Waffen seines Vaters an seiner Schule in Memmingen und auf einem Sportplatz mehrere Schüsse abgegeben. Verletzt wurde dabei niemand. Die Polizei hatte den Jungen in einem mehrstündigen Großeinsatz zur Aufgabe überreden können. Der Jugendliche legte im Prozess ein Geständnis ab. Motiv seiner Tat soll Liebeskummer gewesen sein. Der Schüler war am Vortag von seiner Freundin verlassen worden.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-8058/amok-prozess-von-memmingen-schueler-zu-viereinhalb-jahren-jugendhaft-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619